



# UBCM vise le haut du championnat de France

**Classée en Nationale 1, l'Union de Basket de Chartres Métropole ne compte pas s'arrêter en si bon chemin : l'équipe masculine compte depuis la rentrée de septembre de nouveaux joueurs et, avec eux, de nouveaux espoirs de résultats. Jean-Léon Piat, président de l'UBCM, Jacques Chevineau, vice-président et Milan Vasic, manager général de l'équipe, partagent leurs objectifs pour cette saison 2014-2015.**

L'UBCM porte haut les couleurs du sport en région Centre : depuis quatre années consécutives, les joueurs de l'Union Basket Chartres Métropole, emmenés par Philippe Namyst, leur entraîneur, et Tony Stanley, le capitaine, évoluent en Nationale 1, soit le plus haut niveau amateur, juste derrière la Pro A et la Pro B. Une belle réussite en soi,

d'autant plus lorsque l'on se souvient qu'en 2010 les basketteurs de Chartres pointaient alors en Nationale 3. « C'est l'investissement du club et de joueurs tels que Milan Vasic, ancien capitaine et désormais manager général de l'équipe, qui ont porté leurs fruits et nous ont permis d'atteindre ce niveau », souligne Jean-Léon Piat, président depuis 2003 de l'UBCM.

Malgré cette présence en championnat de France, « nous n'étions pas satisfaits de nos résultats sur les trois dernières années, précise Milan Vasic. Certes, nous nous sommes maintenus en N1, mais nous avons failli être relégués en N2, notamment l'an dernier malgré un tableau final de quinze victoires pour dix-neuf défaites. Ce championnat est très dense et très compliqué. Les équipes présentent entre elles des

niveaux équilibrés : l'exploit est donc difficile à réaliser ». Afin d'obtenir de meilleurs résultats dès cette saison, les dirigeants de l'UBCM ont fait le choix de renouveler 80% de l'effectif de leur équipe.

Seuls deux « anciens » restent : Gautier Lemon et Damien Pistre. Huit nouveaux joueurs ont donc été recrutés. La plupart ont fait leurs preuves en Pro A ou en Pro B. Trois de ces nouveaux venus se sont également illustrés dans des clubs étrangers. Parmi ces « petits » nouveaux du basket chartrain, l'américain Ricky Franklin, « une pointure », de l'aveu du manager, car « meilleur marqueur du championnat portugais ». Ce début de championnat lui a déjà donné l'occasion de montrer ce dont il est capable, puisqu'il se situe parmi les meilleurs scoreurs



de la compétition. « Nous avons pris notre temps pour choisir cette nouvelle équipe. Notre stratégie a été de renforcer les axes meneur/ intérieur/ extérieur, positions clés sur le terrain, tout en sélectionnant des joueurs que le coach connaissait, notamment pour avoir accompli des exploits dans leurs précédents clubs. Cela nous a permis d'obtenir une base de préparation sur laquelle s'appuyer dès le début de la saison », explique le président de l'UBCM.

Ces choix ont déjà commencé à faire leurs preuves. Malgré quelques blessures en début de championnat, notamment celle au genou du meneur de jeu Romain Malet - temporairement remplacé par Cédric Gomez, ancien joueur de Pro A et de Pro B - cette saison semble bien engagée. « Nous avons perdu seulement de quelques points nos deux premiers matchs contre Challans et Vichy. Rien de dramatique, puisque depuis nous enchaînons les victoires : il n'y



a pas de raison pour que cela ne continue pas », avance Milan Vasic.

Résultat en mai 2015 à l'issue des trente matchs de championnat et du match de coupe de France que l'UBCM aura disputés. « Notre objectif pour cette saison sera de nous maintenir rapidement et facilement à notre niveau de N1 », affiche le manager. Jean-Léon Piat se risque à hisser la barre plus haut. « Nous espérons être au moins dans le top 8 du classement des 16 équipes du championnat, sachant que nous avons le potentiel et les qualités pour viser encore plus loin : l'idéal serait de figurer dans le top 5, afin de recevoir les play-offs. L'équipe est capable de tout ! » [www.ubcmbasket.com](http://www.ubcmbasket.com)